



KATHREIN Broadcast und SBW Sendernetzbetrieb beschließen Zusammenarbeit

KATHREIN Broadcast GmbH und SBW Sendernetzbetrieb Baden-Württemberg GmbH beschließen Zusammenarbeit

Rohrdorf, 17.09.2024 - Die KATHREIN Broadcast GmbH und die SBW Sendernetzbetrieb Baden-Württemberg GmbH haben eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet, die eine enge Zusammenarbeit im Bereich des Sendernetzbetriebs für Radiosender vorsieht.

Die SBW Sendernetzbetrieb Baden-Württemberg GmbH ist bekannt für ihre Expertise im Bereich des Sendernetzbetriebs und bietet seit dem Jahr 2015 maßgeschneiderte Lösungen für Radiosender in der Region. „Die SBW wurde von erfahrenen Radioveranstaltern gegründet. Wir verfügen über das Know-how für die komplette UKW-Sendekette und haben darüber hinaus für unsere Kunden bereits eigene Antennen aufgebaut“, erklärt Hans-Jürgen Neumann, Prokurist der SBW.

Im Rahmen der Kooperation übernimmt KATHREIN Broadcast die Rolle des Technologiepartners und bringt 70 Jahre Erfahrung in der Bereitstellung von Antennen- und Signalverarbeitungstechnik in die Partnerschaft mit ein. „Wir sind stolz darauf, mit der SBW zusammenzuarbeiten und unsere Expertise einzubringen, um die Effizienz und Reichweite der Radiosender zu steigern, insbesondere durch maßgeschneiderte Lösungen zur Reduzierung der Antennen-Windfläche“, sagt Jörg Lippert, Geschäftsführer von KATHREIN Broadcast.

Ein besonderes Highlight der Zusammenarbeit ist das Angebot eines „modularen“ Sendernetzbetriebs. Dieses langjährig erprobte Erfolgsmodell ermöglicht es den Rundfunkkunden, aus individuellen Servicebausteinen auszuwählen. Dazu zählen unter anderem: Erstberatung und Konzepterstellung, Wartung der Standorte, Wartung der Antennen, Überwachung der Sendeanlagen, Ad-Hoc-Einsätze und eine 24/7 Hotline.

Mit dieser Partnerschaft setzen KATHREIN Broadcast und SBW ein klares Zeichen für die Zukunft des Radios in Baden-Württemberg und darüber hinaus. Die Zusammenarbeit ermöglicht es, modernste Technologien in den Sendernetzbetrieb zu integrieren und eine nahtlose Betreuung der Kunden sicherzustellen.

Über KATHREIN Broadcast

KATHREIN Broadcast ist einer der weltweit führenden Hersteller professioneller Rundfunk-Antennensysteme mit einem kompletten Sortiment an Sendeantennen für UKW-, TV-, DAB- und DTV-Broadcast. KATHREIN wurde 1919 in Rosenheim, Deutschland, gegründet, um Antennen und Blitzschutzgeräte herzustellen. Seit 1954 liefert KATHREIN professionelle Broadcast-Antennensysteme aller Größen an Rundfunkanstalten in alle Teile der Welt, von Kanada bis China und von Norwegen bis Südafrika. KATHREIN Broadcast Antennensysteme sind bekannt für durchdachtes Engineering und exakt auf die Kundenanforderungen zugeschnittene Lösungen. Die Produkte sind von höchster Qualität und für einen langjährigen störungsfreien Betrieb, auch unter extremsten Umgebungsbedingungen ausgelegt.

Über SBW Sendernetzbetrieb Baden-Württemberg GmbH

Im Jahr 2015 gründeten sieben Hörfunkveranstalter die SBW Sendernetzbetrieb Baden-Württemberg GmbH, um die Möglichkeiten der durch das Telekommunikationsgesetz 2012 initiierten Liberalisierung des technischen Rundfunkbetriebs zu nutzen. Die SBW verfolgt das Ziel, die Sendernetze selbstbestimmt und in Eigenregie zu gestalten. Durch die erfolgreiche Umsetzung von Kostentransparenz, Qualitätssicherung und einem klaren Monitoring-System sowie der Minimierung des Entstörungsbedarfs mittels redundanter Systeme kann die SBW besonders kosteneffiziente Lösungen und Services anbieten. Die SBW unterstützt Radiosender mit maßgeschneiderten Lösungen in Baden-Württemberg und darüber hinaus.

Pressekontakt:

Karin Erz

Referentin Marketing & Vertrieb

KATHREIN Broadcast GmbH, Ing.-Anton-Kathrein-Str. 2, 83101 Rohrdorf

Tel.: 08031 6193115,

Karin.erk@kathrein-bca.com

<https://www.kathrein-bca.com/>